



はしらもと

(学校HPでも公開しています)



12月も後半を迎え、令和3年も残すところあと1週間あまりとなりました。今年も引き続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、様々な対策や工夫をしながらの毎日でしたが、水泳指導や地域の方にご協力いただいたふるさと学習など、昨年度は実施できなかった教育活動を再開させることができました。また、運動会や修学旅行などの大きな学校行事も無事実施することができました。



地域の皆様や保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき本当にありがとうございます。来る令和4年が皆様にとって、良き1年でありますことを祈っております。

○中学校見学会（6年生）

11月24日（水）、紀見北中学校見学会に6年生が参加しました。中学校での学校生活の様子を生徒会の方から説明していただいたあと、授業やクラブ活動の様子を見学させていただきました。

初めて見る中学校の様子に緊張した表情も見られましたが、同時に中学校生活への期待に目を輝かせている様子も見られました。

お世話いただいた紀見北中学校の皆さん、ありがとうございました。



○就学時健康診断

就学時健康診断を11月18日（木）に実施しました。6年生の女子が就学児童を検査場所に案内するお手伝いをしてくれ、良きお姉さんぶりを発揮してくれました。また、健康診断と並行して、来年度入学予定の保護者の方に入学説明会を実施し、入学準備や小学校での生活面・学習面などについて説明させていただきました。

みなさんの柱本小学校へのご入学を、心よりお待ち申し上げます。



○授業参観

今年度2回目の授業参観を11月26日に行いました。感染症対策のため、前回同様3限と5限の分散型で人数制限を設けての実施でしたが、たくさんの方に参観いただくことができました。ありがとうございました。玄関では5年生が元気な挨拶とともに保護者の方を迎えてくれました。



○第2回学校運営協議会

2回目の学校運営協議会を行いました。今回は授業参観の5限目の時間帯に合わせて行い、委員のみなさんにも授業を見ていただきました。

そのあと、学校の概況や、これまでの取組について説明を行うとともに、今後の学校運営について貴重なご意見をいただきました。



○ゲストティーチャーによる出前授業

4年生

子育て世代包括支援センターの方に「命を育む授業」をしていただきました。

胎盤やへその緒などの役割を、3か月・5か月・8か月・10か月の赤ちゃんをだっこさせていただきながら教えていただきました。また、「命が生まれてくることは奇跡的なこと」、「あなたたちは、みんなに喜びと幸せを分け与えていて、生きているだけで100点満点」といったお話に真剣に聞きっていました。



2・5年生

和歌山県警少年サポートセンターの方にきていただき、「キッズサポートスクール」の授業をしていただきました。

2年生は、日常生活の中で、自分の軽率な行動から友達に嫌な思いや悲しい気持ちにさせてしまうことがあること、また、素直に謝ることや、周りの人に相談することの大切さを教えていただきました。5年生は社会の一員としてルールを守ることの大切さや、「いじめ」につながりやすい言動について話していただいたあと、何かあった時には、断る・注意する・相談する「勇気」が大切だと教えていただきました。

6年生

(市)いきいき健康課の方を講師にお招きして「認知症学習」を行いました。橋本市の高齢者の現状や認知症の基礎知識、認知症の方への接し方などをビデオ視聴やロールプレイを交えながら学習しました。



また、授業参観の日には市の人権学習グループ「あゆみ」のみなさんにきていただき、人権学習を行いました。イラストにある行動にどんな問題があるか、どうすれば改善できるかを保護者の方と一緒に各グループで考え発表しました。



○1月の行事予定

- 11日(火) 2学期後半開始
- 12日(水) ALT来校
- 19日(水) ALT来校
- 20日(木) SC来校
ブッキー号来校
- 24日(月) 委員会活動
- 26日(水) 紀見北中入学説明会
ALT来校
- 28日(金) 集金引き落とし日
- 31日(月) クラブ活動



※1月中旬に校内なわとび大会を実施予定です。

○新職員の紹介です

11月より訪問支援員として川俣佐栄美(かわまた さえみ)先生が本校に着任しました。長期にわたり登校できない児童への訪問による学習支援や心のケア等を担当します。

本年度終了まで、週1回程度の勤務になります。よろしくお祈りします。

